

特選！ふるさと元気の素

世界で実れ！ リトルベリーズ 竹内久乃

リトルベリーズってご存じですか？ 日本では北海道がそのほとんどを生産している小果実のハスカップ、アロニア、シーベリーを象徴する三姉妹のキャラクターです。ゆう、エリ、ラムの3人が誕生したのは2010年11月。道の食クラスター事業の一環としてスタートしました。デザインは札幌市の農業人材派遣のHMカンパニーと、あの「初音ミク」を生んだ同市のクリプトン・フューチャー・メディアが協力。3人の名はハスカ

 リトルベリーズをあしらった生クッキー



ップの産地・勇払原野や果実の学名に由来しています。

すでにリトルベリーズをあしらった生クッキーや果実入りジュースなどが発売中。札幌市の長栄交通が走らせる彼女たちを

全面に描いたタクシーは「痛タク」の愛称で親しまれるなど道内でじわじわ浸透しています。

昨年12月には3人が道内の観光地や飲食店を案内するスマートフォンアプリが登場。撮影した写真とキャラクターのイラストと合成、保存もツイッター投稿も思いのままです。

「今後はアニメや動画など動きを持ったリトルベリーズとして全国はもちろん、海外でも親しまれるキャラになってほしい」とHMカンパニーの林英邦社長。2013年、リトルベリーズがはばたきそうです。

たけうち・ひさの 札幌市出身。
山形放送、TBSニュースバードキャスターを経て2012年4月からフリー。



 kyokuana.net

局アナnetは放送局で局アナ経験のあるアナウンサーのみ登録できる会員組織。公式サイトでは本欄関連動画をご覧いただけます。

★通販サイト向けサービス「局アナnetリポート動画」をスタートしました。